

Journée portes ouvertes à l'école Guitare attitude aujourd'hui

L'association Guitare attitude est l'école des musiques vivantes qui n'est plus à présenter. Créée en 2006 par Nicolas Lefebvre, elle a pris ses quartiers au sein de l'école de Viviers-lès-Montagnes en 2016, précisément à l'espace Alice-de-Seganville, route de l'Enclos. Les cours reprennent à partir du 12 septembre et une après-midi « portes ouvertes » est proposée ce mercredi 7, entre 16 heures et 20 heures, à l'espace Alice-de-Seganville.

Une douzaine de disciplines sont maintenant au programme : cours de guitare, basse, cajon, batterie, body perc, chant enfant, chant adulte, coaching vo-



Pas moins de 9 professeurs pour une douzaine de disciplines vous attendent ce mercredi.

cal voix parlée et chantée avec émotions par la voix, éveil musical, chant intuitif et libération des cal, flûte traversière, piano ou

violon : le choix est vaste. Encadrés par une équipe jeune et dynamique, les neuf profs sont tous professionnels de la scène et de l'enseignement musical. Parmi eux, deux nouvelles têtes sont venues compléter l'effectif cette saison : Fanny Domingo et Bruno Dougados.

Cours particuliers ou collectifs, le choix est possible, pour des tarifs allant de 20 à 85 € par mois selon les cours et les besoins de chaque élève. Préparation et démonstration des talents des tous en public en fin de cycle. Page Facebook : Guitare Attitude, tél. 06 43 37 35 50.

C.D